
4 Pièces

73 m²

Réf. 85314904

2 500 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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Rue saint-lambert,  au 1er et 2ème étage, duplex meublé de 73.22 m²

(80  m²  au  sol)  comprenant:au  premier  niveau,  une  entré  avec

rangements  et  espace  buanderie  sous  l'escalier,  deux  chambres  une

salle  de  bains.  Au  second  niveau,  un  double  séjour  ouvrant  sur  un

balcon  filant,  ainsi  qu'une  cuisine  aménagé  et  équipé.  Disponible

immédiatement.  Disponibilité:  immédiateloyer  2  500  €  charges

comprises  par  mois.  Nb  :  cet  appartement  est  proposé  à  la  location

uniquement  en  bail  code  civil  (résidence  secondaire  ou  en  bail

société)honoraires: 10 % du loyer annuel hors charges + tva (20%) soit

:3 456 € ...

A 73.22 m² (788 sq ft) furnished duplex apartment on the 1st and 2nd floor of a

building on rue saint-lambert, comprising:on the first level, an entrance with storage

space  and  laundry  area  under  the  stairs,  two  bedrooms  and  a  bathroom.  On  the

second level, a double-sized living room opening onto a full-length balcony, and a

fitted  and  equipped  kitchen.  Available  immediately.  Availability:  immediaterent

€2,500/month  including  charges.  N.  B.:  this  apartment  is  only  available  for  civil

code  leasing  (secondary  residence  or  leasing  for  companies)fees:  10% of  annual

rent excluding charges + vat ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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